151 Jahre Feuerwehr Greifenberg30 Jahre Jugendfeuerwehr Greifenberg

Im Jahre 1872 wurde in Greifenberg eine Freiwillige Feuerwehr gegründet. Somit hätten wir 2022 unser 150-jähriges Jubiläum gefeiert. Doch die Corona-Pandemie machte uns einen Strich durch die Rechnung. Daher konnten wir das Fest nun endlich am 22.07.2023

nachholen und zugleich das 30-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr mitfeiern. Im Zuge dessen fanden nachmittags von 15:00 – 18:00 Uhr Vorführungen der Jugendfeuerwehr am Feuerwehrhaus statt.



Es waren einige Attraktionen für Jung und Alt geboten. Die Jugendfeuerwehrler führten einen Löschangriff sowie einen THL-Unfall (Eingeklemmte Person unter PKW) als Einsatzübung durch. Somit konnten die Bürger Einblicke in die Aufgabengebiete der Jugendfeuerwehr und deren Ausbildung bekommen.

FEUERWEHR

Die Besucher kamen auch nicht zu kurz und konnten verschiedenen an Hilfe, Stationen wie z.B. Erste Fahrzeugbesichtigung und Handhabung des Spreizers ihr Können unter Beweis stellen. Unter anderem wurde ein Raum verraucht, um die Sichtverhältnisse bei einem Brand zu simulieren. Dieser konnte mit der Wärmebildkamera erkundet werden. An einem Modell wurde Ausbreitung des Brandrauches nochmals dargestellt. Alles in allem war es ein sehr gelungener Nachmittag mit zahlreichen Besuchern und vielen strahlenden Gesichtern.







Um 18:00 Uhr ging es dann zum gemütlichen Teil des Abends im Garten der Alten Schule mit unserem Sommernachtsbiergarten weiter. Dort kam das leibliche Wohl natürlich nicht zu kurz. Mit Hendl, Döner einem (oder zwei (en) und Live-Musik konnte ausgiebig in einem gemütlichen Ambiente mit Lichterkette und Lampions gefeiert werden.

Zusammen mit den zahlreichen Besuchern konnten wir ein erfolgreiches Fest feiern. Ein großer Dank geht an unseren Vereinsvorstand Peter Breunig und die Vorstandschaft sowie an alle helfenden Hände die diesen Tag ermöglicht haben. Recht herzlich möchten wir uns auch bei Stefan Morth bedanken, der den Abend musikalisch umrahmt und für gute Stimmung gesorgt hat sowie an das super Team des Food Trucks die für unser leibliches Wohl gesorgt haben.

